

**国際再生可能エネルギー機関（IRENA）第5回総会  
中山外務副大臣による冒頭議長就任挨拶**

- 宮沢経済産業大臣とともに、共同議長を務めます、日本国外務副大臣の中山泰秀です。本日、各国代表団の皆様をお迎えできることを大変光栄に感じております。
- 日本は再生可能エネルギーの世界的な普及に向けた取組を強化しており、今後とも、<sup>アイリーナ</sup>IRENAとの協力関係を強化しつつ、本分野でリーダーシップを発揮したいと考えています。
- 例えば、本年の第7回太平洋・島サミット、2016年に初めてアフリカで開催すべく調整している次回アフリカ開発会議を見据え、IRENAの重点地域である太平洋島嶼国・アフリカへの協力を進めます。
- 具体的には、研修やセミナーの開催を検討しています。また、太平洋島嶼国に対し、沖縄等での知見・経験を活用し、再生可能エネルギー導入支援を強化すべく準備を進めています。
- さらに、アジアへのアウトリーチ促進に向け、本年3月、IRENA及びASEANエネルギーセンターとの共催で、スマートグリッドに関する円卓会議を東京及び福島で開催します。
- 今後とも、再生可能エネルギーの普及を含む世界のエネルギー課題の解決に、果敢に取り組んでいく所存です。

（了）